Des diplômés argentins à Cuba célèbrent le 66ème anniversaire de la révolution



Buenos Aires, 2 janvier (RHC) L'Association Argentine de Diplômés à Cuba a envoyé ce jeudi, à travers le réseau social X, un salut au peuple de la nation caribéenne à l'occasion du 66ème anniversaire du triomphe de la Révolution, le 1er janvier 1959.

Dans ce message, l'organisation assure que ce processus « continue à marquer le chemin de la lutte des idées en ces temps ", et appelle à " un 2025 de nouvelles victoires avec la force de l'unité ».

La veille, le Parti communiste argentin (PCA) a souligné l'exemple de dignité de la révolution cubaine et affirmé qu'elle est « un guide politique pour avancer sur le chemin de l'anti-impérialisme et, avec l'impulsion du pouvoir populaire, vers la seconde et définitive indépendance de Notre Amérique ».

Avec la solidarité internationale, nous mettrons fin au blocus criminel des États-Unis contre Cuba, qui, depuis plus de six décennies, n'ont pas réussi à le briser. Nous parviendrons également à retirer Cuba de la liste des sponsors présumés du terrorisme établie par Washington, tout comme nous avons retiré les Cinq Héros (René González, Ramón Labañino, Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Fernando González) des prisons de l'empire il y a dix ans, ajoute le texte.

Viva Cuba Socialiste», conclut le texte.

De son côté, la Corriente Peronista Descamisados a félicité l'île et a souligné sa lutte pour la souveraineté.

Avec le même esprit que le 1er janvier 1959 et malgré les actions criminelles et hypocrites des États-Unis et de leurs laquais, le peuple de José Martí et de Fidel Castro continue de soutenir avec patriotisme le processus de transformation initié par la Révolution, a-t-il souligné.

Pour sa part, le journaliste et directeur de Resumen Latinoamericano, Carlos Aznárez, a réaffirmé sa solidarité avec Cuba.

En cette période d'énormes difficultés vécues par les peuples dans le contexte de l'avancée de l'extrême droite et du fascisme, l'étoile rouge de la Révolution brille plus que jamais, a-t-il affirmé.

L'île est un exemple d'internationalisme, d'attention portée à son peuple. Lorsqu'il y a une volonté politique et une idéologie révolutionnaire, il est possible de parvenir à une conclusion positive. Nous exprimons notre admiration et notre volonté de soutenir le peuple et les dirigeants cubains dans toutes les circonstances difficiles que l'impérialisme met sur notre chemin. Non au blocus ! Vive la révolution et Hasta la Victoria Siempre », a-t-il ajouté.

Pour sa part, l'ambassadeur cubain Pedro Pablo Prada a remercié les messages envoyés par ceux qui, « au milieu des grands défis nationaux, ne faiblissent pas dans leur ferme solidarité et leur engagement ». (Source:PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373279-des-diplomes-argentins-a-cuba-celebrent-le-66eme-anniversaire-de-la-revolution}$



Radio Habana Cuba